

Ultimando la gran Fiesta de Nochevieja municipal

30/12/2015



La carpa tiene una capacidad para 450 personas | Jesús Cruces.

Una carpa de aproximadamente de 15x30 metros se ha instalado en la Plaza Castelar para acoger la Fiesta de Nochevieja organizada por el Ayuntamiento de Elda. Los trabajadores están ultimando los detalles para que todo esté listo mañana por la noche, cuando a partir de las 23:30 horas todos los vecinos que lo deseen podrán despedir el año en el jardín.

Durante las campanadas una gran pantalla conectará con TVE para que todos los asistentes puedan tomar las uvas. A las cien primeras personas que acudan a la carpa se les obsequiará con una ración de uva, una copa de champán y una bolsa de cotillón.

A partir de las 00:15 horas la banda "Vendetta" actuará en la concha para animar la fiesta. Durante toda la noche se instalará un *photocall* para que todos los asistentes puedan tener un grato recuerdo de la llegada de año nuevo.

Para resguardar del frío, la carpa, cuya capacidad es de 450 personas, tendrá doble techo de gasa, además se están instalando luces led, aire acondicionado y decoración navideña y diversas barras en el interior. En la plaza también estaba prevista la apertura de un puesto de churros.



La carpa preside la Plaza Castelar | Jesús Cruces.